
第1688回例会　2012.５.31　晴　司会　大原会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中24名　88.88％

　欠席：織戸・斉藤（守）・守屋（丹羽・武市）各会員

◎ゲスト　　　東京中央新RC　石井　本子　様

　　〃　　　　米山奨学生　 褚　笑雲様

　　〃　　　　船橋東RAC　岡　直樹様

◎100％以上　 ５／26～相澤～市原中央RC・５／22～みなとRC

　　〃　　　　５／24～高橋～船橋東RAC

◎卓話　　　　藤代幹事　「幹事１年を振り返って」

◎委員会報告

　35周年委員会

　米山奨学会委員会

　社会奉仕委員会
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戸澤会長

　みなさま　こんにちは

　今月も今日が最後。いよいよ35周年事業記念例会の６／14迄あと２週間です。まだまだ準備が大変です

がご協力のほどどうぞよろしくお願いします。

　気仙沼南ロータリーの方は１名参加ということで少し残念ですが、先方にもいろいろ事情がおありのこと

と思います。参加者は約90名前後かと思われます精一杯がんばりましょう。

　さて本日は個人的にお知らせがあります。

　先日業績不振による退会を申し入れさせていただきましたが、４月からの活動が徐々に成果を発揮し始め

ましてもうしばらくは退会を猶予することのできる状況になりました。

　つきましてはもうしばらく在籍をさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。ただ住ま

いを東京本社の近くに移しますので例会への参加は極端に少なくなると思います。

　勝手なことばかり申してすみませんがどうぞよろしくお願いいたします。

　会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．本日、2012～13年度米山奨学生の　褚　笑雲（チョ・ショウウン）さんがいらしてます。（千葉工業大

学・修士課程２年）カウンセラーは金子会員です。

　　後ほど奨学金の授与と紹介があります。

２．次年度　社会奉仕委員会及び新世代委員会合同セミナーのお知らせ

　日　　時：７月７日（土）　15時～18時　受付14時30分

　場　　所：ホテル　ザ・マンハッタン２Ｆ

　義務出席：社会奉仕委員長：鈴木崇　新世代委員長：佐々木会員

　登 録 料：無料　返信は６月20日迄（委員長欠席の場合は必ず代理を）

　テ ー マ：「ロータリーは大地震に何が出来るか」

　本日の卓話

　　　「一年を振り返って」 船橋東RC幹事　藤代清七郎　

　私が船橋東ロータリークラブに入会したのが、2004年１月でした。早いもので、入会してから８年目を迎

えております。

　今年度は、クラブ幹事という大任を仰せつかり、戸澤会長のサポートをしてきたつもりでしたが、果たし

て務まっていたのかどうか自信がありません。至らない点が多々あったかと思いますので、この場を借りま

してお詫び申し上げます。

　さて、今年度はクラブ運営の当事者という立場で例会等のクラブ行事に参加してきました。ロータリーに

は「綱領」「職業宣言」「四つのテスト」等、ロータリークラブやロータリアンとしての行動規範として模さ

れる言葉が多々あります。これまではこれらの言葉をあまり気に留めずにやり過ごしてきてしまっていまし

たが、クラブ幹事としてクラブを運営していくにあたり、これらを改めて読み返してみました。英文を和訳

するので、言い回しが分かりにくいものもありますが、これらの言葉や文章はクラブ運営はもとより、組織

運営や会社経営にも大変役立つ言葉や文章であることが、恥ずかしながら今になってようやく分かりました。

幹 事 報 告

会長あいさつ



ロータリークラブの素晴らしさはこのようなところにもあるのだと、ロータリーの奥深さを垣間見たような

気がしました。（それを日々活かしているかどうかは別ですが・・・）

　今年度のクラブ行事には、東日本大震災の影響が大きくありました。国際奉仕委員会ではモンゴル支援を

変更し被災地支援にしましたし、親睦旅行では気仙沼を訪れ、気仙沼南RCの案内で鹿折小学校や気仙沼周

辺の被災地の視察をしてきました。また、社会奉仕委員会でも被災地支援をしていくといった形で、今年度

はクラブ全体で被災地の支援に当たれたのではないかと思っています。被災地の支援は日を追うごとに変化

してきています。

　震災当初からの初動支援時期は、ひたすら支援物資を供給するだけで良かったかもしれません。しかし、

１年を過ぎた今となっては生活基盤の復興や就労の問題が大きな比重を占めています。知り合いのいない仮

設住宅に住んでいる高齢者の死亡が数多く見られるとの話も聞きました。先日、宮城県南三陸町にお伺いし

ましたが、我々も継続した支援を続けていく必要があると痛感したところです。

　来月14日に創立35周年記念式典が開催されます。幸運？にも式典開催時のクラブ幹事を務めさせて頂く

こととなりました。35年という重みに耐えきれるか分かりませんが、船橋東RCの伝統と品格を汚すことの

無いよう、岡田実行委員長を中心に頑張って参りたいと考えております。

　最後になりますが、１年間暖かく見守って頂きましたクラブの皆様に厚く御礼申し上げます。有難うござ

いました。

・前言を翻してすいません。もう少し在籍させて下さい。よろしくお願い致します。 戸澤　寿史

・戸澤会長、退会撤回おめでとうございます。 山口　習明

・35周年記念事業実行委員長の岡田さんいよいよ本番もまじかになりました。大変なご努力に感服してい

ます．全会員も盛りあがっています。 相澤　友夫

・６月14日、35周年記念例会が開催されますので出席ください。実行委員の方は午後３時、他の会員は４

時に集合ください。 岡田　敏男

・この頃体調に自信が出来、毎週例会に出席する予定です。今後もよろしくお願い致します。 斉藤　英明

・昨日、東京ドームにて巨人対楽天戦の杉内投手のノーヒットノーランを見ることができました。チケット

をいただいた金子会員には感謝致します。 鈴木　恭浩

・藤代幹事、一年を振り返っての卓話、大変詳しく分かりやすくありがとうございました。愛国心は必要で

す。「日本人だから」 山口　習明

・藤代幹事さん、ご苦労様でした。今後もよろしく。私事ですが、旅行が続いて10日ばかり休みました。活

動計画書遅れてすいません。 藤井　仁毅

・藤代幹事、ご苦労様です。もう少しですので気を緩めず頑張ってください。卓話ありがとう。岩浅　宗之

・藤代幹事あなたは戸澤会長を１年の長きにわたり支えてくれました。幹事の時代に楽しく役目を果たした

会員は会を辞めないで長続きしているようです。今後は更なる前進を期待しています。 相澤　友夫

・藤代幹事、11ケ月間ありがとう、あと１ケ月よろしくお願いします。 戸澤　寿史

・藤代幹事、戸澤会長一年間ご苦労様です。藤代幹事の行動、頭が下がる思いでした。又、戸澤さんの復帰

嬉しいです。 度会　一也

・藤代幹事、“１年を振り返って”色々な思いを発表ありがとうございました。 遠田　　毅

・褚　笑雲さんようこそ、学生時代の化学の講義を思い出しました。頑張ってください。 遠田　　毅



・褚　笑雲さん、一年間仲良くやりましょう。 山口　習明

・石井　本子様、ようこそいらっしゃいました。今後ともよろしくお願い致します。学校行事の為早退致し

ます。 山﨑　新一

・石井　本子様、本日はありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 高橋　純代

・東京中央新ロータリークラブの石井本子さん、本日はありがとうございました。 柴田　正道

・東京中央新ロータリークラブ石井様。本日お祝いいただきましてありがとうございます。 金子　研一

・初めて出席させて頂きました。東京中央新RCの石井です。この度は創立35周年記念誠におめでとうござ

います。貴クラブのご活躍とご発展を心よりお祈り申し上げております。 東京中央新RC　石井　本子

　 ５月31日   ￥ 24,000　　累計 ￥1,237,983　今週のニコニコ BOX

６月７日　クラブ協議会

　　14日　創立35周年記念例会

 於：ニューオータニ幕張

　　21日　各委員会活動報告

　　28日　新旧会長幹事バッジ交換

　　　　　新役員の宣誓式

週報今週の担当　　　髙　橋

６月のプ ログ ラム


